

縄瀬小学校便り



## 夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

第26号

令和6年11月11日発  
文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

### ★トートバッグ作りのお手伝いに！

11月6日(水)の5・6時間目の家庭科の時間に、5名の地域の方がお手伝いに来てくださいました。「ミシンで楽しくソーイング」という単元で、トートバッグを作ります。今日の学習内容は、「①布に線を入れる」、「②半分に折って待ち針をうつ」、「③波縫いで簡単に縫う」の3つでした。特に、③をミシンで縫うところが難しいですので、地域の上手な方に来ていただいて教えていただけるのは大変助かります。ほぼマンツーマンに近い形で、手取り足取り教えていただきました。担任も「予想よりもだいぶ進んで助かりました。」と感謝していました。今後もあと数回来ていただけるそうです。トートバッグの完成がとても楽しみですね。



### ★TZ学習(1・2年生)！

11月7日(木)の午前中に、高崎町内の小学校5校の1・2年生が高崎小学校に集結し、TZ学習が行われました。初めの会で先生方の紹介があった後、「自分の学校の紹介をしよう」ということで、各学校5分ずつ紹介しました。縄瀬小の6人も、クイズを交えて元気に紹介ができました。その後、各学校混合チームで王様ドッジボールをして楽しみました。普段の体育と比べると人数がかなり多く、ちょっと緊張気味の様子も見られましたが、思いっきり楽しめたのではないかと思います。



今後11月14日(木)に3・4年生、2月6日(木)に5・6年生のTZ学習が計画されています。多人数での活動を通して交流を深めたくさんのことを学びとってほしいと思います。

### ★持久走の練習、始まる！

11月7日(木)の昼の活動から、いよいよ持久走の練習が始まりました。持久走は「自分に合った走り方で、長い距離を最後まで走りぬくことを通して、走る楽しさを味わわせるとともに、粘り強くたくましい精神力を養う。」こと等を主なねらいとしています。今日の練習でも、ねらいが達成できるようにがんばっている子どもたちの様子が見られました。これから1か月余りの練習があり、12月1日には「持久走大会」が計画されています。持久走は自己との戦いです。目標をしっかりとあって自分の最高の力が引き出せるように頑張ってほしいです。なお、体育や昼の活動で持久走がある日には、「なわぜっ子持久走カード」の記入・提出が必要ですので、忘れないようにお願いします。



